

Voraussetzungen

- Vorkenntnisse auf einem Instrument sind **nicht** erforderlich; grundsätzlich sollte man bereit sein, jedes Instrument zu erlernen
- Freude an der Musik und die Bereitschaft, regelmäßig zu üben



Anmeldung

Die Anmeldung erfolgt zusammen mit der normalen Anmeldung Ihres Kindes an unserer Schule.

Wahl des Instrumentes

Die Wahl des Instrumentes findet am Anfang des Schuljahres statt, wo jedes Kind die Möglichkeit haben wird, alle Instrumente auszuprobieren, um so sein Lieblingsinstrument zu finden.

Kosten

Die Kosten für Instrumentalunterricht und Lehinstrument belaufen sich auf 50 € monatlich.

Informationstag

- Am Samstag, den 11. März 2023, findet von 9 – 12.00 Uhr am Werner-von-Siemens-Gymnasium ein Informationstag für Eltern und Schüler der 4. Klassen statt.
- Ab 12 Uhr besteht für Interessierte die Möglichkeit, im Raum W 005 einige Instrumente selbst auszuprobieren und anzufassen.
- Außerdem werden unsere **Bläserklassen live** zu hören sein! Dadurch wird das Prinzip Bläserklasse für Sie und Ihre Kinder direkt erlebbar.
- Die für die Bläserklassenarbeit zuständige Koordinatorin, OStRin Ulrike Haag, wird für Fragen bereit stehen.



Bläserklasse!

am
**Werner-von-Siemens-
Gymnasium Weißenburg**

im Schuljahr 2023/24

in Zusammenarbeit mit der Sing- und
Musikschule Weißenburg e. V.

Werner-von-Siemens-Gymnasium Weißenburg
An der Hagenau 24, 91781 Weißenburg
Tel.: 09141-86170; Telefax: 09141-861726
e-Mail: mail@wvsgym.de

Was ist eine Bläserklasse?

- Die Bläserklasse ist ein Unterrichtsmodell für die 5. bis 6. Klasse, das im normalen zweistündigen Musikunterricht verankert ist.
- Zusätzlich erhalten die Kinder in kleinen Gruppen instrumentalen Anfangsunterricht durch Instrumentallehrer der Musikschule bzw. Privatmusikerzieher.
- Von Anfang an musizieren die Kinder als Orchester im Klassenverband.



Welche Ziele verfolgt die Bläserklasse?

- Hauptziel der Bläserklasse ist das systematische **Erlernen eines Orchesterblasinstrumentes**.
- Das **Klassenmusizieren** ermöglicht den Schülern auf motivierende Weise musikalischen und damit auch persönlichen Erfolg.
- Das gemeinsame Musizieren stärkt die **Klassengemeinschaft** und fördert zudem ein **positives Lernklima**.
- Ihrem Kind wird dadurch die **Eingewöhnung an die neue Schule** sicherlich erleichtert.



Welche positiven Nebeneffekte erreicht die Bläserklasse?

- Gemeinsames Lernen fördert die **Teamfähigkeit** der Schüler.
- Einander **Zuhören** heißt Rücksicht nehmen, sich gegenseitig achten und unterstützen.
- Ein Instrument zu erlernen bedeutet eine Stärkung von **Konzentration** und Ausdauer, wovon die Schüler ein Leben lang profitieren.
- Nicht zuletzt fordern und fördern die Instrumente einen pfleglichen Umgang mit **Werten**.

Die Bläserklasse fördert und stärkt in Ihren Kindern die emotionalen, kognitiven und sozialen Eigenschaften und trägt so zu einer ganzheitlichen Persönlichkeitsentwicklung bei!